

Vendredi 10 janvier 2020 [entre minuit et 2 heures du matin]

Il viendra le temps et les hommes se réjouiront, elle irradiera la lumière et les hommes se frapperont la poitrine. Le temps des pleurs lavera les consciences. Les portes fermées céderont, de partout on entendra le fracas des cadenas se disloquer et la lumière, Ma lumière, en les cœurs irradiera et incendiera. L'homme aura chaud et froid, il rira et il pleurera et les larmes amères laveront son manteau.

Je suis réveillée dans la nuit par un ultimatum, celui de me «mettre à la fois au service et en service» mais avant cet ultimatum, je passais en boucle dans ma tête la fin de la dernière phrase du long discours que j'avais entendu pendant mon sommeil, sans me réveiller pour autant ; j'entendais mais je ne réalisais pas l'appel à transcrire, c'est Katia qui m'y invite en me demandant expressément de me réveiller.

«...alors la parole reçue, la parole donnée sera porteur d'ordres.»

[Katia] Il ne faut pas que l'homme s'endorme.

Réveille-toi petit dormeur, la tâche n'est pas accomplie ! Les soldats du feu, les soldats de l'éveil se doivent d'être à l'œuvre à tout moment. Même dans la nuit, ton cœur t'avertit et l'âme sursaute aux paroles prononcées qui résonnent à ses oreilles. La tâche est infinie, la tâche sans faille et sans repos.

L'enfant repose et le Maître parle ! À l'instant du sursaut, il ouvre les yeux et se souvient du paysage des mots comme gravé sur le tympan de l'oreille : «la parole donnée sera porteur d'ordres».

Quand cessera le temps¹, la gerbe de feu jaillira et l'enfant, éveillé alors, verra de ses yeux l'autre réalité, la vraie, celle de la lumière, cette lumière que vous ne connaissez pas et qui vous parle, car la lumière est parole, la lumière est vie et Lui est la Lumière. Elle n'a pas été accueillie, elle n'a pas été reçue mais elle se révélera aux hommes aux derniers temps, pour les mener de Son sceptre d'or vers le champ de la moisson qui regorgera du chant de Sa Parole, elle qui est vie !

Le donneur d'ordres, c'est Lui et tout homme s'exécutera, car Lui est la Lumière et la Lumière luit dans les ténèbres.

La tâche n'est pas encore accomplie, garde l'éveil en ta cité, toute veille te sera demandée. Tu as entendu les paroles de l'appel et les trompettes ont résonné en ton âme. Dans le repos de la nuit, garde ton cœur ouvert à ce qui t'est transmis.

Il ne t'est pas demandé de comprendre mais d'entendre et de transcrire, d'entendre et de transmettre. Il n'y a pas de repos, le Ciel est ouvert et Il descend. Qui entendra verra et qui verra boira, mais il faut transmettre car la longue chaîne descend. Que l'homme s'agenouille et fasse silence, le Bien-Aimé entre dans Ses cités et Il vient purifier la terre de tous ses débordements. Il vient chercher ce qu'Il a semé et Il attend du serviteur sa réponse.

[LE CHRIST] Qu'as-tu que tu n'aies reçu ? Qu'as-tu fait de mon gage² ?

1) Sous-entendu : quand viendra le temps nouveau et que l'ancien disparaîtra.

2) Cf. [Mt 25, 14-30]

C'est pour la multitude que Je viens, à la multitude que Je parle par l'enfant. Si peu reçoivent, si peu battent des mains à Mon appel que Je me réjouis de celui qui entend, qu'il travaille à ma vigne et le travail accompli portera du fruit ! Je dis toujours ce que Je fais et Ma Parole toujours est accomplie, Ma Parole est vie. Dans la matière elle éblouit, en toutes les contrées habitées³ elle résonne ! La grappe fleurira et les raisins regorgeront du vin de l'Amour.

Soyez les grains de raisin gorgés du suc de Ma Parole et annoncez la bonne nouvelle à tous les étrangers⁴ ! Ainsi, ils ne dormiront plus et entreront eux aussi dans la danse. Les pas chassés chasseront l'incrédulité de vos temps. Ô, ils sont si durs vos temps, si verrouillés ! Mais celui qui ouvre les portes chasse les fausses rumeurs et la lumière peu à peu éclaire les consciences qui se refusent à la mort.

Il viendra le temps et les hommes se réjouiront, elle irradiera la lumière et les hommes se frapperont la poitrine. Le temps des pleurs lavera les consciences. Les portes fermées céderont, de partout on entendra le fracas des cadenas se disloquer et la lumière, Ma Lumière, en les cœurs irradiera et incendiera. L'homme aura chaud et froid, il rira et il pleurera et les larmes amères laveront son manteau.

Il faut que l'éveil résonne en trompette en tous les cœurs appelés.

[K] Réjouis-toi, Sion, le Ciel ouvert descend. À la marche du cortège des guerriers, entourée du son des cors et des trompettes, la grande armée du Ciel est prête, elle incendie les nuées de tous ses boucliers en fête. L'armée de saint Michel n'attend plus que l'ordre ultime de balayer et d'incendier de ses feux les dernières lueurs des rebelles et c'est lorsqu'ils seront au banquet de leurs orgies qu'ils seront pris en défaut et mis en demeure.

Tiens haut la tête, petit homme, garde haut le cœur en joie car Lui l'a promis et Il reviendra sur les nuées hisser l'homme contre Son Cœur et le délivrer.

Souris, ville assiégée, le Défenseur se tient aux portes de ta cité, c'est Lui qui balaiera et chassera tous les indésirables ! Les insurgés⁵ seront pourchassés, seul vaincra le Roi entouré des anges guerriers des derniers temps qui, de leurs ailes incendiées du feu de l'Amour, auront chassé l'intrus et ses comparses associés.

[LE CHRIST] Réveille-toi, Ma France, redresse-toi, porte le drapeau de Mon Cœur Sacré car Lui seul vaincra et nul autre. Quand tu t'abaisseras, Je te relèverai !

La flèche détruite est la direction de Mon Cœur. Lève haut la tête et le cœur et tu vaincras le Dragon, tous les dragons. Minalable est leur stratégie⁶, ils sont infestés des ordres de Mammon, leur pouvoir est signé de la flèche du dragon, d'or et de pierres précieuses ensemencées de mensonges ; ils vendent et leurs corps et leurs âmes au pouvoir éphémère des vestiges d'en-bas, ils brûlent leurs ailes au service des démons et n'auront plus d'envol.

3) Celles qui ont accueilli le Seigneur.

4) Ceux qui ne connaissent pas le Seigneur ou s'en sont éloignés.

5) Ceux qui ont rejeté le Seigneur.

6) Chef d'armée.

Mais les cœurs cachés, les cœurs muets, à l'instant de la trompette de l'éveil, brandiront le drapeau et s'ouvriront alors les paupières, les écailles des yeux tomberont et l'émoi des retrouvailles gagnera tous les cœurs en attente et en espérance du déclin de la Bête.

Priez, armées silencieuses, priez le Cœur Sacré et la délivrance attendue viendra. Les aveugles verront, les sourds entendront, les muets parleront et tous se précipiteront aux sources des eaux pour en être abreuvés et nourris. Mon clergé enfin revivra et Ecclesia resplendira ! Mais il faut que les temps s'accomplissent et dans les eaux profondes, la Bête s'endormira d'un sommeil plus profond que la mort.

Mais priez, priez ! Gardez foi et joie en vos cœurs !

Toute la grisaille et la noirceur seront absorbées dans les flots de la lumière. Elle n'est pas incandescente mais elle efface toute tache et toute brûlure, sa luminosité est telle que toute ombre est absorbée et purifiée. Gardez foi, J'ai vaincu la mort !

[K] Vibreront alors les bois et surgiront les trompettes ! Les clairons dans le ciel annonceront la victoire et les hautbois et les clarinettes à la fête s'inviteront pour accompagner les harpes et les cithares ! Ce sera la fête, la grande fête de la joie et de l'apaisement retrouvés !

Hisse le drapeau du Sacré-Cœur et laisse transpercer le tien⁷ du glaive de l'Amour qui embaume et parfume.

Ne discute jamais mais écoute toujours et reste attentive aux voix d'en-Haut qui descendent et qui vibrent sur une même corde : la Siègne. Bois et abreuve en partageant, tout est donné et rien ne t'appartient. L'éveil t'est donné, à toi de le veiller et de rester éveillée à Son appel. Le sommeil, en temps voulu, te sera permis et donné.

7) Ton cœur.